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平成２７年度 第２回 美深町総合教育会議議事録 

 

美深町総合教育会議を次のとおり開催したので、その記録を美深町総合教育会議設置

及び運営に関する要綱第７条に基づき作成いたします。 

 

１ 開催日時  平成 28年 1月 25日（月）午後 4時 30分～午後 5時 30分 

 

２ 開催場所  美深町役場 大会議室 

 

３ 出 席 者 

役  職 氏  名 

町長 

教育委員長  

教育委員（委員長職務代理者） 

教育委員 

教育委員 

教育長 

 

美深町副町長 

総務課長 

教育委員会教育次長 

美深町幼児センター長 

総務課総務グループ主幹 

教育グループ主幹（社会・体育） 

教育グループ主幹（学校） 

教育グループ学校教育係長 

山 口 信 夫 

宮 原 宏 明 

庄 司 村 尾 

清水 満寿美 

坂 井 弘 明 

石 田 政 充 

 

今 泉 和 司 

渡 邊 英 行 

玉 置 一 広 

藤 原 裕 子 

川 端 秀 司 

大 堀 裕 康 

桜 木 健 一 

佐久間 新二 

 

４ 議  事 

議案第１号 美深町総合教育大綱について 

議案第２号 平成２８年度予算について 

議案第３号 美深町いじめ防止基本方針について 

 

５ 報告事項 

・平成２７年度学力等調査結果について 

  ・平成２７年度体力等調査結果について 

  ・平成２８年度児童・生徒・教職員数について 

 

６ そ の 他 

 



~ 2 ~ 

 

７ 会議記録 
 

（１）開  会（午後４時３０分） 

 

総 務 課 長 

 

 

ただいまから、第２回美深町総合教育会議を開催いたします。 

司会進行を努めます、総務課長の渡邊でございます。どうぞよそしくお願いし

ます。 

それでは、開会に当たりまして、山口町長からご挨拶申し上げます。 

 

 

（２）あいさつ 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

開会にあたりまして、一言ご挨拶を申し上げます。 

本日は、お忙しいところ、第２回目の美深町総合教育会議にご出席をいただき、

ありがとうございます。 

皆様もご存じのとおり、昨年、教育委員会制度が変わり、新制度に基づいて「総

合教育会議」を設置しました。本年度第２回目の会議となりますが、懸案の教育

に関する事項や新年度の予算等について皆さんにご相談、ご報告したいと考えて

おります。よろしくお願い申し上げ、挨拶とさせていただきます。 

 

 

（３）議  事 

 

総 務 課 長 

 

 

町 長 

教 育 次 長 

町 長 

 

庄 司 委 員 

 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

庄 司 委 員 

 

 

町 長 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、議事に移りますが、ここからは町長が議長となって進めていただき

ますので、よろしくお願いします。 

 

それでは、議案第１号「美深町総合教育大綱について」事務局から説明します。 

（議案第１号「美深町総合教育大綱について」別紙により説明） 

ただいまの説明につきまして、皆様からご質問、ご意見等ございますか。 

 

総合教育大綱（案）の、「３基本方針、(２)学校教育の充実」の中にある「①

特色ある教育活動の推進と充実」について、仁宇布小中学校では山村留学を活用

した特色のある教育活動というイメージがあるが、他の小中学校の特色とはどの

ようなものか。 

現在、英語に特化した特色ある教育スタイルの推進について考えている。小学

校の学習指導要領が改訂され、平成２８年度からは小学校第３学年から英語教育

が始まる。これに先駆けて、幼児センターから英語に親しむ環境を整え、小学校、

中学校、そして、美深高等学校の魅力づけにも繋げていくような形づくりができ

ないか検討している。 

幼児センターから英語に親しむ教育スタイルということであれば、「(１)幼児

教育の充実」の項目にも「①特色ある教育活動の推進と充実」について記しては

どうか。 

幼児センターから高等学校までという考え方だが、基本的には、小学校と中学

校の英語教育が中心となる。 

全体の構成イメージとしては幼児センターから高等学校までと考えているが、

この英語教育の中心となるのは小中学校。今回の学習指導要領の改訂も小学校と

いうことで、小学校の英語教育を推進し、その後、次の段階としてどのように発

展させていくのか考えていきたい。先ずは、「(２)学校教育の充実」の主要施策

として位置づけていくことが望ましいと思う。 
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町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

 

次長・幼児Ｃ長・各主幹 

町 長 

 

庄 司 委 員 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

教育 G 主幹(学校) 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

教育 G 主幹(学校) 

 

 

町 長 

 

町 長 

他に、ご質問、ご意見等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

よろしければ、議案第１号については、原案どおり決定することといたします。 

 

続きまして、議案第２号「平成２８年度予算について」ですが、記載されてい

る主要事業については、決定したものではなく、現段階の積上げ中の予算を教育

委員会で整理したものですのでご理解ください。 

それでは、事務局から説明します。 

 

（議案第２号「平成２８年度予算について」別紙により説明） 

主要施策の概要説明が終わりました。ご質問、ご意見等ありませんか。 

 

新規事業で、英語教育推進事業が予定されており、英語教育に力を入れたいと

のこと。今後も、事業費の確保についてお願いしたい。 

新規事業ということで、様々な課題もあるところ。課題を解決しながら徐々に

進めていきたいと考えているので、ご理解をいただきたい。 

 

他に、ご質問、ご意見等ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

よろしければ、この主要事業を基本に進めたいということですので、よろしく

お願いします。 

 

続きまして、議案第３号「美深町いじめ防止基本方針について」事務局から説

明します。 

（議案第３号「美深町いじめ防止基本方針について」別紙により説明） 

説明が終わりました。ご質問、ご意見等ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

よろしければ、この方針に基づき進めていきますので、よろしくお願いします。 

 

次に、報告事項を事務局から説明します。 

（報告事項「平成２７年度学力等調査結果について」、「平成２７年度体力

等調査結果について」、「平成２８年度児童・生徒・教職員数（見込）につ

いて」別紙により説明） 

只今の説明について、ご質問等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

よろしければ、報告事項を終了します。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時３０分） 

 

町 長 

 

 

閉会に当たり、一言申し上げます。教育の中でも様々な課題がありますが、と

りわけ仁宇布山村留学、学校改築について将来的にどうするかということ。昨年

の暮れに、町と議会に対して、仁宇布地域から校舎改築を求める要望がありまし

た。この扱いについては、慎重を期していかなければならないと考えており、秋

頃まで様子を見ながらじっくり進めたいと思っています。あらためて教育委員会

に相談したいと考えておりますので、よろしくお願いします。 

以上、申し上げ、第２回目の美深町総合教育会議を閉会します。ありがとうご

ざいました。 

 

 


